
～ご協力ありがとうございました～ 

１０月１８日に無事、ミニ運動会を開催することができました。当日は、大勢のご家族

の方が参観くださいましたが、どの方も感染予防や立見・応援エリアと応援待機場所との
移動、そして徒歩での来場や駐車についてもご協力いただき、大変ありがとうございまし
た。お陰で、子供たちは勿論、私たち教職員も、大変気持ちよく、全員が笑顔で終えるこ
とができました。参観者の皆様のマナーのよさに感謝いたします。本当にありがとうござ
いました。 
６年生にとっても数少ない学校行事の一つでしたが、それぞれの持ち場で一生懸命にが

んばる姿に成長と頼もしさを感じました。この経験を今後の学校生活に生かし、さらに大
きく成長してくれることを願っています。 
今回は、ご来賓や地域の方々を招待することができませんでした。紙面ではありますが、

一部を紹介させていただきます。 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和２年１０月２６日 

         学校だより 射水市立作道小学校 

１８８号   

〈開・閉会宣言、挨拶、司会・進

行も児童の手で〉 

〈誓いの言葉と団長・副団長によるめあて紹介〉 

〈応援コールは時間を短縮〉 

〈立見・応援エリア

への移動を誘導〉 

〈玉入れの後の全校ダンス！〉 



ミニ運動会を参観されたご家族から心温まるメッセージを頂戴しました 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜３・４年、委員会による「水辺の生き物調査探検活動＞ 

１０月に入り、ようやく今年の活動を開始することがで

きました。２日には、地域の宮川さんをはじめとしたゲス

トティーチャーをお招きし、３・４年生を対象とした「水

辺の生き物調査探検教室」を開きました。 

２日当日は４年生が、その後は３年生や環境飼育委員

が、調査探検活動を実施しました。今年もメダカやドジョ

ウをはじめ、希少種の魚も見付かり、子供たちは歓声をあ

げて喜んでいました。作道地域の自然が、今年も変わるこ

となく、守られていることを実感しました。学校では育てられる種類と数だけを持ち帰り、

その他は自然へ返すようにしています。 

ゲストティーチャーによると、こんなに小さな生き物がたくさん生きている地域は、本

当に少なくなっているそうです。「小さな生き物が生きている→それをエサにする鳥が生

きられる→鳥が植物の種子を運ぶ→種子が芽を出し自然が豊かになる→豊かな環境の中

で人が育つ」といった循環が生まれるそうです。自然と触

れ合う活動を通して、子供たちに、いのちの重みを知る豊

かな心とふるさとへの誇りが育まれればと思います。 

地域の方々にも春先のえざらいの折に二枚貝を戻すご

協力をいただいております。紙面にてではありますが、改

めて感謝申し上げます。今後も学校と地域とが協力しなが

ら、本校区の豊かな自然を守っていけたらと思います。引

き続きよろしくお願いいたします。 

＜４年 校外学習＞ 

 ４年生は、神通川左岸浄化センターとクリンピア射水

・ミライクル館へ社会科見学に行ってきました。自分たち

が出したごみや使った水が、どのように処理されるのか、

自分たちの目で見て確かめたり、自分たちの生活が様々な

方々の支えによって成り立っていることを感じたりして

きました。意欲的に次々と質の高い質問をしていく子供た

ちの姿に、本物に触れる体験の大切さを再認識しました。 

先日のミニ運動会は、とても感動で胸がい

っぱいになりました。このコロナ禍において、

先生方もいろいろと大変な中で、子供たちの

成長したとても立派な姿を見る機会を与えて

くださったこと、運動会を開催してくださっ

たこと、心より感謝申し上げます。ありがと

うございました。最近の５月はとても暑いの

で、１０月の運動会もいいものですね。 

 

 今回のミニ運動会の開催に関して、学校として悩んだこと、迷ったこと等が多々

あり、何度も検討を重ねました。その苦労が報われたような気持ちになる嬉しいメ

ッセージでした。温かいお心づかいに感謝いたします。 

６年生の我が子は「６年生が

主体となる運動会」と意気込ん

でいました。役割の重さに悩ん

でいたときもありましたが、楽

しく走れて、とても嬉しかった

ようです。先生方は大変だった

と思いますが、思い出に残る行

事をありがとうございました。 

 



      「感謝集会」の開催中止について 

 例年でしたら１１月に、学習活動等でお世話になった地域の方々を招待して開催しておりまし

た「感謝集会」ですが、今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、中止とさせていた

だきます。本校では、今年度当初から現時点まで、屋内で全校児童が一堂に会する集会等は見合

わせており、これは今後も継続の必要があると考えております。大変残念ではありますが、ご理

解いただきますようお願いいたします。  

  


